



Hauspost Montecassino

August 2024

Liebe Eltern, liebe Leser,

die ersten Tage liegen hinter uns und ich freue mich auf das bevorstehende Schuljahr. An dieser Stelle möchte ich noch einmal alle Gaesdoncker aus unserem Haus Montecassino mit ihren Familien herzlich willkommen heißen.

Das Jubiläumsjahr geht weiter: Wir freuen uns schon jetzt riesig auf den Jubiläumstag am Samstag, 07.09.2024. An diesem Tag feiern wir mit der gesamten Unter- sowie Mittelstufe 175 Jahre Gaesdonck. Es erwartet uns ein abwechslungsreiches Programm mit attraktiven Preisen.

Einige kurze Informationen vorab

Wie schon im letzten Schuljahr werde ich mich regelmäßig mit unserer **Hauspost** per E-Mail bei Ihnen melden. In dieser finden Sie jeweils einen **Monatsrückblick** über das Leben Ihrer Söhne im Haus Montecassino.

Denken Sie bitte an den **Elterntag am Sonntag, 06.10.2024**. Wir beginnen mit der Messe um 10:30 Uhr. Im Anschluss daran findet die Wahl für das Internatgremium statt, bevor es dann gemeinsam zum Mittagessen geht.

Nun wünsche ich Ihnen viel Freude beim Lesen dieser ersten Hauspost und uns allen einen guten Start und eine schöne Landung!

Montag, 21.08.24: Unsere erste Hausversammlung mit den neuen Quartanern

In der ersten Hausversammlung zum Anfang des Schuljahres bekamen die neuen Quartaner sowie die „alten Hasen“ in kurzer Zeit eine schnelle Einweisung in die Hausregeln. Wichtige Themen sind beispielsweise der Brandschutz und die Ordnung im Haus, aber auch die Einhaltung der Privatsphäre.



Donnerstag, 22.08.24: Findet Fred

Neben den zwei festen Gruppenzeiten wird es auch immer wieder kleinere Gruppenzeiten geben. Heute morgen verschwand Fred aus meinem Büro und wurde schnell, innerhalb der Frist, gefunden.

Die Belohnung wurde fair durch alle Teilnehmer geteilt.



Montag, 26.08.24: Schnitzel vom Melonenschwein

Heute gab es eine riesige Wassermelone mit einem Gewicht von 12.5kg. Sie wurde fachgerecht filetiert und fand schnell reißeneden Absatz.





Dienstag, 27.08.24: Der „erste“ Haussport

Fußball wurde als „erster“ Haussport gewünscht. In diesem Jahr müssen wir uns die große Turnhalle mit den Mädchen aus Haus Navona teilen. Glücklicherweise ist der Sport bei den Mädchen nicht sonderlich beliebt, so dass wir die Halle weitgehend für uns haben.





Ein kleiner Einblick in den Gruppenalltag



Mittwoch, 28.08.24: Ballistische Experimente mit einer Wasserrakete

Ein schöner Tag für die Wasserrakete. Dank der neuen Luftpumpe waren sowohl die Weite als auch die Höhe sehr beeindruckend. Nachher gab es noch kalte Getränke in der Mensa.



Donnerstag, 29.08.24: Traditionelles Eisessen in Siebengewald

Seit vielen Jahren pflegen wir die Tradition, über die Grenze ins kleine Dörfchen Siebengewald zu gehen, um dort die leckeren Milchshakes und Eisvarianten zu probieren.





Nach dem Spaß kommt der Ernst: Studier-Zeit in der Schülerbibliothek

Hier sehen Sie Ihre Söhne bei der konzentrierten Erledigung ihrer Hausaufgaben. Da wir uns die Bibliothek mit Haus Kapitool und Haus Orbis teilen, ist es uns Internatspädagogen wichtig gerade am Anfang eine ruhige und entspannte Lernatmosphäre zu schaffen.



Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus!

René Kock
Internatspädagoge Haus Montecassino